

ふれっぽ



稚内市立増幌小中学校 学校だより

責任者：校長 山本以久子

<中学校・小学5年生 それぞれの宿泊学習>

11月18日(木)19日(金)に中学生が、11月25日(木)26日(金)に小学5年生がそれぞれ、稚内市少年自然の家で宿泊学習を行いました。当初、9月に行う予定でしたが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、晩秋の寒いこの時期の開催となりました。小学5年生と中学生の共通の目標として、①集団生活を送る上で必要な規律を考えて行動することを学ぶ。②公共施設の利用マナーや、公衆道徳を学ぶ場とするの2つを掲げ、1泊2日の宿泊学習に臨みました。

<中学生 宿泊学習>

出発前、「みんなで決めた目標を達成できるよう心を合わせましょう」と校長先生からのお話をいただき、いざ出発。自然の家に到着後、木箸づくりを行いました。途中休憩をはさみながら2時間集中して取り組んだ結果、全員上手に仕上げることができました。その後、夕食「カレーライス」を作りました。家庭科の調理実習や家でのお手伝いなどで学んだことを生かし、とてもおいしく仕上げました。夜は生徒が企画した遊び、(UNOやトランプ)で大いに盛り上がりました。翌朝、食事を摂った後、自然の家の体育館でユニホック(写真)や室内パークゴルフ大会で楽しみました。その後、ホットサンドづくりに挑戦。生徒同志はもちろん、先生と生徒との絆をより深めることができました。



<小学生 宿泊学習>

小学5年生2名と担任の3人は午前中、「社会科見学」ということで稚内バイオエネルギーセンター、宗谷新聞社(「日刊宗谷」の発行所)、ハートランドフェリーでの船内見学などを行い、それぞれの会社の詳しい仕事内容などについて学習しました。昼食後、教頭先生と合流。プラ板づくりやミニ畳づくり、夕食用の石窯ピザづくりを行いました。細かな作業や調理などを休みなしで取り組みましたが、最後まで集中し、どれも丁寧に仕上げることができました。夜、4人でキャンドルサービスを行い、これからも、新たな気持ちで頑張ることを誓いました。翌日は室内パークゴルフ大会、ホットサンド作りと、朝からアクティブに活動していました。



小学5年も中学生もそれぞれ楽しみながら、充実した1泊2日を過ごし、それぞれの目的を達成することができました。今回の活動を今後の学校生活や泊を伴う集団行動に生かしてほしいと思います。

華麗なるステップ!! ダブルダッチ講習会



11月9日(火)3,4時間目に、北海道ダブルダッチ協会の日高さんを講師に招き、2本の長縄を使って跳ぶ「ダブルダッチ講習会」を体育館で行いました。挨拶代わりに、縄跳びの技を見せてくださったのですが、体に縄を巻きついたり、足を伸ばして座った状態でお尻ジャンプをして跳んだり、びっくりする技ばかり！学校でもダブルダッチをやっていましたが、縄の中へ入るのがなかなか怖くて……。そんな子ども達をいとも簡単に入れるようにしてくださいました。縄の回し方も教えてもらい、「またやりたい」と盛り上がっていました。これからの「レッツチャレンジ」の時間にも取り入れていきたいと思います。

祝！優勝おめでとう!!

11月7日(日)、稚内市緑体育館において、「第49回スポーツ協会長杯争奪バドミントン大会」が行われ、本校のバドミントン部員が大活躍。増幌中学校にバドミントン部が創部されてから4年目にして、初の入賞ということで、大いに自信をつけたことでしょう。来年の全道中体連出場を目指して、これからも頑張ってください。

男子ダブルス 優勝
女子シングルス 優勝

11月7日(日)、稚内市緑体育館において、「第49回スポーツ協会長杯争奪バドミントン大会」が行われ、本校のバドミントン部員



日	曜日	学校行事等
1	水	小2・3年集合学習(天北) 中:学習会
2	木	PTA3役会 中:学習会
3	金	中全:期末テスト 中3学習会 小5年 合同体育
4	土	日刊宗谷杯
6	月	中3文協テスト
8	水	委員会活動 縦清掃
9	木	合同役員会②
10	金	書初め競書会
14	火	大掃除
16	木	全校朝会 授業参観日 学校評議員会 ALT
17	金	職員会議
21	火	CRT検査 大掃除
22	水	クリスマスレク
23	木	ALT 大掃除 縦清掃
24	金	2学期終業式
25	土	冬休みスタート(1月17日(月)まで)
27	月	中:(午前)学習会 (午後)部活
28	火	中:(午前)学習会 (午後)部活

稚内の仕事について勉強

ジョブフェア参加!



11月11日(木)、稚内市総合体育館において、地元企業PRフェア「わかる!働く!未来へつなぐジョブフェア2021」が行われ、中1・2年の4名が参加しました。この取り組みは、稚内市が稚内の様々な仕事を中学生に紹介し、自分の進路について考えるきっかけにしてほしいということで行われています。参加企業は36社で、増幌中の生徒は6社の説明を受けました。感想の一部を紹介します。「一口に「仕事」と言ってもコンピュータを使って情報を伝える仕事や人の安全を守る仕事などたくさんの内容が学べました」「たくさんの会社が稚内にあることがわかりました。それぞれの会社が、私が何気なく過ごしているところで支えてくれていることがわかりました」など、仕事に対する新たな発見をした生徒たちでした。今回の体験を自分の進路を考えていく上で役立ててほしいと思います。